

田原公民館報

「自然のご褒美」

館長 泉森 由貴
いざもり よしだか

玄関前のゴーヤが生きいきと育っています。小さなプランターでそれほど日光も当たらない場所なのに、毎日大きくなる様子に、条件が厳しいほどたくましく成長しようとする植物の強さを感じます。

水田をのぞくと、黒いかたまりが水面に映り、小石かと思ったものが突然動き、全部オタマジャクシだったのです。かぼちゃ畠のお世話に来ていた受講生の方が「これ全部本当にカエルになるの?」と不思議そうにしておられました。同じ奈良市内でも市街地との環境の違いをいろいろなところで感じます。

先日、楽しみにしていた蛍の観察会（調査）が雨のため中止になってしまいました。蛍はよく自然のバロメーターのようにいわれます。自然が失われると数が減り、水を浄化し、川をきれいにすると戻ってくるといいます。一昔前の田原には蛍の群生が乱舞していたとか。飛んでいる蛍に竹ぼうきを振ると、鈴なりに枝先にとまり、何とも幻想的だったといいます。そんな風景も少しずつ変わつて来ているようですが、それでも蛍が観られる場所はいまだ地域に点在しています。以前、田原で初めて蛍を観た子どもさんが手のひらにとまつた蛍の光に驚いて「やけどしない?」と不安そだつ

平成26年
8月号



行財団法人生涯学習財團
発行公奈良市原公民館
奈良市茗荷町1078-1
TEL 81-0888
発行責任者 泉森 由貴



主催事業「田原まち創り講座 祭文音頭を踊ろう」に参加して

受講生 福山 美佐子さん

県民俗無形文化財の祭文おどりの講習会に参加させて頂きました。ほら貝、錫杖、そして、一語一句間違はずの歌詞、踊り方、何を見ましても継承されている邑の素晴らしさに感動致しました。教えて頂き、時の経つの休みがあります。人は頑張っているだけでは息切れしてしまいます。楽しみやご褒美があるから、やっていけるというものです。

自動車、パソコンと便利な社会の以前を想像し、奥深い地域にあつた故、人々の楽しみの一つであり、長く唄い踊り継がれたの

であります。私は郷愁の想いに誘われました。又、田原ならではのおかけ踊りも鑑賞させて頂き、お伊勢様への街道としての誇りをお持ちの踊りでございました。ありがとうございました。

スタッフさんはボップコーンの販賣です(笑)。販売は一カップ50円。売上の一部は市の善意銀行等に寄付する予定です。年齢性別問いません。皆さんのご協力を待ちしております。



チラシ暮らし・田原 一手のみ茶一

開催日：9月18日 (木)
時間：10時～14時30分
内容：大和茶の文化に触れましょう。茶摘みの体験をして、2人1組で手のみ茶に挑戦します。
費用：1人1,000円
会場：矢田原町 大和茶研究センター
対象：奈良市在住・在勤・在学の方2人1組
〆切：8月28日 (木) 必着

夏休みシネマ祭り

開催日：8月12日(火)
時間：10時～12時
内容：上映予定タイトル
「トムとジェリー」
「ドラえもん
のび太の新魔界大冒険」
対象：幼児・小学生と保護者
●お申し込みはいりません。夏休みで帰省中の友達も大歓迎。幼稚園よりちいさい友達はお家の人と一緒に来てくださいね。

公民館からのお知らせ
募集します！

今年も田原やすまろグラウンドで8月9日(土)に田原地区納涼盆踊り大会が実行委員会主催のもと盛大に開催されます。

田原公民館では今年はボップコーンのお店を出店する予定です。つきましては、お

いと思います。18時～21時を予定しています。その間少し

学ぶ奈良

検索

